
 先日の鹿農祭で保健委員は「スマートフォンとの付き合い方を見つめ直そう！」を 

 テーマに発表しました。それを少し振り返ってみましょう。 

 せ 



 令和５年度熊本県高等学校保健だよりコンクールにおいて、 

 優秀校に選ばれた鹿本農業高校の保健だより☆その表彰式 

 が１１月７日に市民会館シアーズホーム夢ホールで行われ 

 ました。（今年度は最優秀校２校、優秀校６校でした） 

 広〜い大ホールのステージ上では各校へのインタビューも 

 あり、保健委員長 ３A　成松竜君が緊張の中、堂々と答えて 

 くれました。 

 ◆受賞の喜びと、保健だより作成時に工夫していることは？ 

 　今年は早い時期からインフルエンザが流行し、学級閉鎖を行った学校も多くあります。 

 １１月中旬になり、鹿本農校でもちらほらインフルエンザの人が出ています。これ以上感染を 

 増やさないために予防に努めましょう！ 




